
 

 

REQUERIMENTO ao Exército Brasileiro – 
Comando Militar do Sudeste –  solicitando 
informações sobre registros de armas de 
fogo no município. AUTOR: Vereador 
Ricardo Alvarez 

 
 
Senhor Presidente, 
 
CONSIDERANDO que o Exército fiscaliza o registro de porte de arma para 
colecionadores de armas, atiradores esportivos e caçadores (CACs). 
 
CONSIDERANDO que a informação sobre o número de armas de fogo registradas na 
cidade é importante para que o município possa realizar estudos sobre o impacto do 
aumento da circulação de armas no número de roubos, de vítimas de arma de fogo, 
violência contra a mulher etc. 
 
CONSIDERANDO que a segurança pública tem sido discutida com frequência na 
Câmara Municipal de Santo André e as informações sobre armas registradas servirão 
para subsidiar e qualificar as propostas legislativas para o município. 
 
REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, ouvido o douto Plenário, seja oficiado 
ao Exército Brasileiro por intermédio do Comando Militar do Sudeste, solicitando 
informações sobre o número de atual de registros ativos de armas de fogo em poder 
de colecionadores de armas, atiradores esportivos e caçadores (CACs) localizados 
no município de Santo André. 
 

Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 15 de setembro de 2022. 
 

RICARDO ALVAREZ 

 Vereador 
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